



--> SELECCIONE UN ARTICULO DE SUCESOS

Ir!

• Fatal atropello, Pavas:

San José, Costa Rica, Viernes  
18 de marzo de 2005, 15:35

Ultima hora  
[haga click aquí](#)

**Suscríbase!**

¿Quiere recibir  
nuestra  
portada en su  
correo?

Ingrese su dirección  
aquí:

suscribir

eliminar

- OTROS LUGARES
- CONTÁCTENOS
- EDICIONES PREVIAS
- PUBLICIDAD

 FORO NACIONAL

 PREGUNTAS FRECUENTES

 BÚSQUEDA

[Publicidad de WSI](#)

Oportunidad  
[Ver](#)

## MATÓ EMBARAZADA Y SE DIO A LA FUGA

**IVAN MEZA KAWAS**

[imeza@diarioextra.com](mailto:imeza@diarioextra.com)

Fotos: Héctor Rodríguez.

Dos vidas se apagaron de un solo golpe ayer en Pavas, por culpa de un conductor irresponsable que manejaba a alta velocidad y que atropelló a la joven Jessenia Patricia Martínez Gómez, de 17 años de edad, quien tenía cuatro meses de embarazo.

Como ya se está volviendo costumbre en este país, el conductor en vez de detenerse a ver si podía ayudar a la joven, decidió darse a la fuga, sin importarle el daño que causó, como si hubiese atropellado a un animal.

Eran las 9:25 de la mañana y Jessenia caminaba con rumbo al Ebais de Pavas, en donde tenía una cita de control prenatal. Pero cerca del plantel de buses, 100 metros al este de la plaza de Santa Fe de Pavas fue cuando el conductor pasó a toda velocidad y la embistió.



**Nombre: Jessenia Patricia Martínez Gómez.**

**Edad: 17 años.**

**Nacionalidad: nicaragüense**

**\$ Tipo de Cambio****Compra:** 466,30**Venta:** 468,16

Fuentes policiales indicaron que hay fuertes sospechas de que el conductor del vehículo es un viejo conocido de las autoridades judiciales, incluso, miembro de una pandilla de la zona.

**SE REPITE LA HISTORIA**

Este nuevo caso de atropello y fuga se asemeja a la triste historia de la arquitecta siquirreña Gabriela Solano Kawas, quien fue atropellada el pasado lunes por un conductor que también huyó sin importarle el daño que causó.

Lo peor del caso es que las leyes de este país no sancionan a los chóferes que se fugan, pues con sólo alegar que en el momento se asustaron, las leyes los amparan. Lo que pasa es que en muchas ocasiones, el motivo de la fuga es para evitar que los detengan bajo los efectos del licor. Después, cuando se les baja la juma, llegan a entregarse a las autoridades y alegan que en el momento del atropello se asustaron mucho y que por eso se escaparon.



HORÓSCOPO



CHAT NACIONAL



FRASE DEL DIA



CALENDARIO

**“ATROPELLARON A LA JESSENIA”**

Alba Luz López, tía política de Jessenia, explicó que la joven llegó hace diez años a Costa Rica, procedente de Chichigalpa Nicaragua.

“Iba para la clínica a una cita. Ella estaba muy ilusionada con su embarazo. Incluso, estuvo la tarde del miércoles enseñándonos toda la ropita que tenía comprada para su hijo”, relató López, en la casa de los padres de Jessenia, en Finca San Juan de Pavas. La pequeña casita de madera, llena de piedras en el techo para sostener las planchas de zinc, estaba repleta de amigos y familiares de Jessenia.

“Estábamos aquí en la casa cuando nos dijeron ‘atropellaron a la Jessenia, atropellaron a la Jessenia’. Entonces salimos corriendo, pero después nos avisaron que ella había muerto en el hospital”, agregó López. La joven era la mayor de tres hermanos y desde hace un par de meses se fue a vivir con su novio.

Ella fue trasladada en la ambulancia 638 de la Cruz Roja de Escazú y murió a eso de las diez de la mañana en el Hospital San Juan de Dios.

En lo que va de la semana cuatro personas han muerto en atropellos, dos en Santa Ana, una en Siquirres y una en Pavas.

Ultima actualización de esta página:

12:20:10 15/10/07

Parte de la Sociedad

Periodística Extra

Limitada.